

# 希 望

令和 4 年度 第 5 号  
発行 令和 4 年 7 月 20 日  
亀岡市立曾我部小学校

## 価値のある体験を大切に!!

新型コロナウイルス感染症の影響で実施できなかった、各地域の様々な夏季年中行事が、感染対策を強化する中で再開されています。しかし、一方で感染拡大の波（第7波）について報道され、日々の生活が気になる状況です。ご家庭でも、熱中症と新型コロナウイルス感染症について、十分気をつけられるよう、よろしくお願いいたします。

さて、今日で1学期が終わりました。子ども達は、一杯、いろいろなことに努力をしてきました。

今、振り返ってみて、わかったことやできるようになったことをしっかりと確認し、これからの学習や日常生活に役立ててほしいと思っています。また反対に、うまくいかなかったことを確実に『復習』し、学び直しにチャレンジして力を伸ばしておくことが大切です。2学期から始まる新しい学習に意欲的・主体的に取り組み、さらに身に付けることができると思います。ぜひ、がんばってほしいです。

明日から、39日間の夏休みが始まります。自由な時間をどう活用するか、すでに計画できていると思います。そこで、いろいろなことを体験するときには、次の3つを意識してがんばってほしいです。

- 1 探究心(真実を探し求める)：普段から不思議だなと思っていることの原因や理由について、調べたり、試しに実験したりして、真実を探り当ててほしい。
- 2 想像力(思い浮かべる)：本物や実物を見ることはできないけれど、こうかな?ああかな?と深く思い浮かべ、それを絵画作品や立体作品で表現してほしい。
- 3 生活スキル(家事の技能)：高学年の家庭科学習において、日常生活は衣・食・住で表現されます。洗濯や裁縫、調理や食器洗い、掃除やDIYなどなど、日頃の家事を考えてみるとたくさんあります。家族の一員として、みんなの役に立つように頑張してほしい。

「夏休みだからできること」「夏休みでないとできないこと」いろいろあると思います。

お子さんと一緒に考えて、効果的な夏休みとなるようお願いします。

そして、心身の健康、安心安全な行動、約束事の遵守など、気を付けるべきことがたくさんありますので、保護者の皆様、地域の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

特に自転車やキックスクーターに乗るときは、警察の方や学校の先生が教えたマナー・ルールを徹底的に守ることができるよう、ご指導の程をよろしくお願いいたします。

第2学期の始業式は、8月29日(月)です。全児童の元気な姿を楽しみにしています。



校長 鳩崎 仁

8・9月の行事予定				10月の行事予定	
21	日	*校内美化作業* 地域ごとに割り振りがあります。	13	火	
29	月	始業式・短縮4(下校11:50)	14	水	フッ化物洗口
30	火	短縮4(下校11:50)・登校指導	15	木	スクールカウンセラー来校
31	水	給食開始・夏休み作品展	16	金	分散参観日②③ 修学旅行説明会(中間休み)
9月の行事予定			17	土	
1	木	発測(高)・委員会・夏休み作品展	18	日	
2	金	夏休み作品展	19	月	敬老の日
3	土		20	火	
4	日		21	水	フッ化物洗口
5	月		22	木	サラブレッドとのふれあい(1,2年)
6	火		23	金	秋分の日
7	水	フッ化物洗口	24	土	
8	木		25	日	
9	金		26	月	
10	土		27	火	
11	日		28	水	フッ化物洗口
12	月		29	木	
			30	金	
5日(水)フッ化物洗口 6日(木)・7日(金) 6年修学旅行 12日(水)フッ化物洗口 13日(木)クラブ 26日(水)フッ化物洗口 27日(木)委員会 *今後、秋の行事が入ってくる可能性有 2学期の主な行事 11/5(土)学習発表会 11/6(日)PTA廃品回収 11/7(月)代日休業日 12/1(木)分散参観日 12/23(金)終業式 【お知らせ】 ~学校業務停止日~ 8月9日(火)から16日(火) *この間の、「なかよし」を除いて、学校施設使用はできません。					

## 夏の風物詩～七夕飾り～

♪ささのは、さ～らさら～♪ 風に揺れる七夕飾り。暑い夏には、涼しげに感じます。1年生とひまわり学級では、安全協力員さんに、大きな笹を用意していただき、みんなで七夕飾りを作りました。飾りには、算数で形の勉強をしたものを、切ってつなげたものがあります。願い事もたくさんあります。きれいに丁寧に書かれた文字を見ていると、子どもたちの願う気持ちが伝わります。そんな中に「9さいになりたい」との願い事。早く大きくなりたいのですね…。



## 「ステキなあいさつ みつけ隊!」～あいさつ月間～

今月、曾我部小学校では、子どもたちの元気でさわやかなあいさつがあふれていました。登校時に班のみんながあいさつできたら、登校班長が青シールをはったり、下校時に、教員が「今日のステキなあいさつができた人は〇〇さん」と発表をするなどして、学校全体で取組を進めています。子どもたちは、あいさつがとても上手です。挨拶をすると、お互いの気持ちがよく、人と人の気持ちがつながり、周りの人を元気にします。このような気持ちの経験が、子どもたちには必要です。ぜひ、家庭の中でも「おはよう」「ありがとう」を声に出してみてください。昔から、「親しき中にも礼儀あり」と言われるように、家庭だからこそ、あいさつで心がつながることの大切さを教えたいものです。



## そがべおはなしの会『にじ』さん 毎日ありがとうございました。

曾我部小学校には、読書ボランティア、そがべおはなしの会『にじ』さん5人の方に、給食時間に放送を使って読み聞かせを毎日していただきました。

1学期の本の数は、約60冊。放送を使っての読み聞かせですので、子ども達の前に絵本がないため、声の調子で絵本の世界に引き込んでくださっています。「11ぴきのねこ」シリーズでは、猫たちのにぎやかな様子を、リアルに表現してくださり、絵本の魅力を十分に伝えてくださいました。

夏休みは、ぜひ、子ども達には絵本に親しめるよう声をかけてください。



## 「ステキなお庭が誕生」お庭の名前を募集します!!

学校の正門入ってすぐ左の庭を、PTAの方、安全協力員さん、用務員さんの力をお借りして、きれいに整備しました。写真の様子は、実は未完成なのですが、夏休みに入ることから、名前の募集を始めます。ぜひ一度ご鑑賞ください。

\*募集期間 7月20日(水)から9月2日(金)まで

\*応募方法 学校の昇降口、入ってすぐの、ISS広場にある応募箱に  
応募用紙を入れる。応募用紙は、学校にもあります。

\*結果発表 学校だより「希望」にて発表

※応募していただいた中から、学校とPTA本部により決定します。



## 【個別懇談会について】

7月21日から7月27日までの5日間の日程で個別懇談会を各教室にて実施します。これまでの学習の様子や活動を振り返り、成長したところや今後に向けて頑張りたいところ、夏休みの過ごし方などについて、お話をさせていただきます。短時間ではありますが、よろしくお願ひいたします。

## 《2学期始業式》

8月29日(月) いつも通りに登校  
短縮4校時授業 11:50 下校



\*コロナに感染された場合は、学校に連絡をください。感染力が強いといわれています。家庭内でも十分換気をして過ごしてください\*

